

Wir sind traurig über den Hinschied unseres langjährigen Mitarbeiters, Kollegen und Freundes

Ueli Rüegg

Wir verdanken Ueli sehr viel: Seit 1977 hat sich Ueli mit unglaublich viel Herzblut für die Blindenschule Zollikofen und für das Schweizerische Blindenmuseum eingesetzt – auch über seine Pensionierung hinaus. Sein grosses Engagement als Lehrperson, Mitbegründer des Blindenmuseums und Vermittler der Blindenpädagogik war geprägt von seinem Wissen, aber auch seiner Freude, seine Expertise weiterzugeben. Wir werden ihn mit seinem feinen Humor vermissen.

Unsere Gedanken sind bei der Trauerfamilie und allen, denen Ueli nahestand.

*Geschäftsleitung und Mitarbeitende der Blindenschule Zollikofen
Leitung und Mitarbeitende des Schweizerischen Blindenmuseums*

Zollikofen, im Januar 2024